Fortin Mapocho 3-DIC-89

"Para la democracia crea la gente", afirman pintores

Importante comunicado convocante a Muestra Nacional de Arte hace José Balmes

El destacado artista plástico José Balmes envió a Fortín el siguiente e importante comunicado:

"Considerando que el arte es y debería ser la vida misma, los artistas visuales estaremos siempre unidos y lucharemos siempre contra todo aquello que la mine. Por la libertad de expresión, en sus más diversas formas y por las condiciones materiales que hagan posible la plena creatividad del hombre.

"Consecuente con estas ideas la Asociación de Pintores y Escultores de Chile, Apech, junto con las comisiones de cultura de los partidos que apoyan la candidatura de Patricio Aylwin, convoca a todos los artistas visuales a participar con su obra a una gran muestra nacional, que se inaugurará el día 7 de diciembre. Proponemos a todas las filiales de la Apech en las diversas regiones del país a organizar este evento el mismo día 7 y con el mismo lema "Para la democracia crea la gente". Donde no existan filiales, los artistas se deben au-

toconvocar y realizar su propia muestra.

Sugerimos que además de los espacios que ya hemos obtenido propongan otros alternativos, como por ejemplo, centros culturales, sindicatos, lugares públicos, escuelas y otros.

"En Santiago la inauguración se realizará el 7 de diciembre en los siguientes espacios: galería Bucci, Huérfanos 520 a las 18.30 horas; Galería Carmen Waugh, Bellavista 0182 a las 19.30 horas; en la sede Apech, Salvador Donoso 21, Bellavista a las 20.30 horas.

"Insistimos —dice Balmes— en la busca de nuevos espacios y sin olvidar los sitios públicos, la misma calle, que puede ser muy importante para este tipo de arte.